

Annalena

Der Besuch bei unseren Milchbauern

Am Anfang sind wir mit dem Bus nach Perwang gefahren. Als wir dort waren stellten wir uns alle vor dazu machten wir auch ein Spiel. Wenn ich mich recht erinnern kann hießen sie Monika und Gerhard.

Es war ein sehr schöner Bauernhof. Am Anfang machten wir das Thema fühlen, wo wir in Kartons griffen in denen irgendwelche Sachen versteckt waren.

Bei meiner Gruppe war ein Apfel drinnen bei den anderen ein Huhn, eine leere Milchflasche und eine Bürste. Dann machten wir das Thema riechen, da war bei uns Heu drinnen. Danach gingen wir in den Kuhstall, da war es sehr lustig, denn die Kühe schleckten

meine Hand ab. Ich hatte vorher noch nicht gewusst dass eine Kuh eine raue Zunge hatte. Dann durften wir sogar das Heu für die Kühe verteilen. Als wir in der Wiese waren machten wir die Pflanzenarten durch, dann machten wir selbst Butter mmmh das war lecker.

Wir machten auch ein Spiel das hieß 1,2 oder 3, das Ihr vielleicht von Fernsehen kennt. Ich muss sagen so einen schönen Ausflug hatte ich schon lang nicht mehr und bin froh dass ich dabei sein durfte.